



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

A l'unanimité, les Vert·e·s neuchâtelois·es valident le principe de liste commune avec la Gauche Unie pour reconquérir la majorité au Conseil d'Etat ! Placée sous le signe de l'unité et de la co-construction, la campagne promet d'être éclatante, fraîche et colorée.

Réuni·e·s en assemblée générale extraordinaire ce lundi 30 septembre à Marin, plus de quatre-vingt membres des Vert·e·s neuchâtelois·es ont discuté avenir et mobilisation pour les cantonales en 2025.

Les objectifs de cette AG étaient simples : Décider de la meilleure stratégie pour les élections au Conseil d'Etat et adapter le budget en conséquence. C'est chose faite devant des membres et sympathisant·e·s motivé·e·s à soutenir cette campagne qui s'annonce d'ores et déjà intense et passionnante pour reconquérir la majorité de gauche au Conseil d'Etat.

Les discussions ont été nourries et les membres impliqué·e·s. C'est d'ailleurs ce qu'ont rappelé les co-présidents ce soir : « Nous avons besoin de toutes et tous pour que cette campagne soit un succès, nous comptons sur votre investissement ! ».

C'est sur note festive, avec un apéritif organisé par la nouvelle section de Laténa, que les discussions ont continué et que les Vert·e·s ont conclu cette soirée.



Neuchâtel, le 30 septembre 2024